
  

 

総 務 文 教 委 員 会 記 録 
      令和3年11月2日（火） 

     10時19分 ～10時27分 

全員協議会室 

【委 員】 永見委員長、三浦副委員長 

      肥後委員、大谷委員、芦谷委員、佐々木委員、西田委員 

【委員外】 

【議長団】 

【総務文教委員会 所管管理職】 砂川副市長 

 （総 務 部） 坂田総務部長、山根人事課長 

 （監査委員） 右田監査委員事務局長 

 【事務局】下間書記 

 

【議 題】 

 1.同意第6号 浜田市監査委員の選任について            【全会一致 同意】 
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【議事の経過】 

〔  10 時 19 分 開議 〕 

 

永見委員長  ただいまから総務文教委員会を開会する。出席委員は7名全員で定足数

に達している。 

          このたび総務文教委員会の委員長を拝命した永見である。この8日に総

務文教委員会が開催されるので、そのときに改めて、全員おそろいのと

ころでもご挨拶させていただくが、これからこのメンバー7人で行ってい

きたい。どうぞよろしくお願いする。 

 それではレジュメに沿って進めさせていただく。先ほどの本会議で本

委員会に付託された市長提出議案1件の審査に入る。なお、採決は執行部

退席後に行うのでよろしくお願いする。 

  

1. 同意第6号 浜田市監査委員の選任について 

永見委員長  執行部から補足説明があるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  それでは質疑を行う。委員から質疑があるか。 

大谷委員  経歴の中に社会福祉法人東輝会というのがあるが、どのようなことを

しておられるか、確認のため聞かせていただけないか。 

監査委員会事務局長  特に細かいことまでは確認してないのだが、監事なのでその東輝会の

会計の審査というか、そういう確認等をされていると思われる。 

大谷委員  監査なのでそのことはわかる。東輝会そのものがどこにあって、どの

ような事業をしておられるかが聞きたい。 

監査委員会事務局長  東輝会は江津市にある高齢者施設だということは伺っている。 

大谷委員  そのようなことは想像がつくのだが、どのような規模かわかるか。何

人くらいを見ておられるかなど。 

監査委員会事務局長  申しわけないがそこまで確認をしていない。もし必要であれば確認を

して後ほどお答えさせていただく。 

大谷委員  市の監査ということなので、大きなお金を見ると思う。それなりの大

きな事業をしておられると適任だろうと思うし、小さな規模であれば少

し心配だと思ったのでお尋ねした。特段、適任でないということではな

いが、参考として聞かせていただいている。 

副市長  今あった東輝会の監事ということについて、この法人の詳細は私も存

じないが、その前の経歴はご覧いただいたように、浜田市の関係する文

化振興事業団や土地開発公社など、私どもがかかわっているかなり大き

な金額を預かっていただいている法人の監査も適切にやっていただいて

いたので、私どもは今回推選させていただいたところである。 

大谷委員  わかった。 

永見委員長  ほかにないか。 

佐々木委員  これは質問ではなく、私の意見として申し上げるが、小池委員は監査

を4年やってこられ、これまでも先ほど経歴があったように、監査業務に

ついては非常に経験豊富である。私も実際の監査として2年間一緒にやら

せていただき、逆に勉強させていただいたような方であるし、住民監査

請求も対応された経験もある。この上ない適任者ではないかと思う。こ
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れは意見である。 

永見委員長  ほかにないか。 

芦谷委員  参考に伺うが、監査業務の年間や月や週単位で、監査委員事務局で拘

束されるような業務の実態について、ざっくり概要をお聞かせいただき

たい。 

監査委員会事務局長  毎月5日と15日、定例監査。20日に例月出納検査ということで出勤いた

だいている。年でいくと5月以降は決算審査の準備ということで、毎月来

られるときに確認していただいたり、決算審査が終わった後は、定期監

査ということで業務に携わっていただいたりしている。 

芦谷委員  これも参考なのだが、よく、監査委員が、監査をしに現場に出向いた

りする例がある。そういうことがあるのか。 

監査委員会事務局長  現場というのが実際に業務を行っている現場というのはないが、各支

所へ行って実際に支所の確認をしたり、そういうことはされたりするこ

とがある。 

永見委員長  ほかにないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなら質疑を終了させていただく。執行部はここで退席されて

構わない。 

 

《 執行部退席 》 

 

永見委員長  委員の皆、採決に入るがよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では採決に移らせていただく。 

          同意第6号 浜田市監査委員の選任について、本案は原案のとおり同意

すべきものと決することにご異議ないか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

          ご異議なしと認め、全会一致で原案のとおり同意すべきものと決した。

 以上で総務文教委員会に付託された議案の審査を終了する。 

          ただいまから委員長報告を作成するが、正副委員長一任ということでよ

ろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  では正副委員長で作成し、タブレット端末に配信しておくのでご確認

をお願いする。 

 以上で総務文教委員会を終了する。 

 

〔  10 時 27 分 閉議 〕 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

                 総務文教委員長 永見 利久  ㊞ 

 


